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・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘          上川原会長 

    

 

・・・・ロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ン ググググ    

「手に手つないで」 

 

 

 

 

 

 

ソングリーダー 菊地 祐司会員 

 

    

・・・・入 会 記 念入 会 記 念入 会 記 念入 会 記 念 祝祝祝祝    

佐野  実会員  H10. 5. 1（20年目） 

    

    

・・・・誕 生誕 生誕 生誕 生 祝祝祝祝    

    上川原 昭会員  Ｓ44. 5. 1（49歳） 

 

 

 

 

 

 

    

・・・・会 長 挨会 長 挨会 長 挨会 長 挨 拶拶拶拶    

 

 

 

 

 

 

先週は帯広での地区協議会に参加ありがとうござい

ます。 

本日のプログラムは、PETS地区協議会参加報告で

す、いよいよ次年度に向けて準備が始まりました。

新年度に向けてスムーズにスタートできますように

皆様のご協力をお願いします。札幌では桜が開花し

てきました。釧路も連休明けぐらいかなと思います

ので楽しみですね。 

 

 

・・・・幹 事 報幹 事 報幹 事 報幹 事 報 告告告告    

 

 

 

 

 

 

****    ロータリーの友が届いています。 

****    IMのDVDが届いています。 



****    5 月のロータリーレートは、108 円となっており

ます。 

****    本日は例会終了後に、理事会を開催しますので理

事者の皆さんは宜しくお願い致します。 

 

 

 

・・・・委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告    菊池副幹事菊池副幹事菊池副幹事菊池副幹事 

親睦委員会親睦委員会親睦委員会親睦委員会    

・本日のニコニコ献金 

 佐野  実会員  入会記念祝として 

 上川原 昭会員  誕生祝として 

  

・亀井クラブ奉仕委員長より、ホームページを確認

したところ、会報が抜けていてまだ完成していな

いので会報担当者はご協力をお願いします。 

 

 

 

・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム    

「「「「    PETSPETSPETSPETS・地区協議会参加報告・地区協議会参加報告・地区協議会参加報告・地区協議会参加報告    」」」」        

                                                                    担当担当担当担当    次年度会長・幹事次年度会長・幹事次年度会長・幹事次年度会長・幹事    

◆亀岡会長エレクト◆亀岡会長エレクト◆亀岡会長エレクト◆亀岡会長エレクト    

 

 

 

 

 

 

4月 21日(土)に会員増強拡大合同セミナーがあり葭

本 PDG 研修リーダーが発表されました。第 2500

地区の会員数は合計 2321名ですが、1年～3年未満

の会員は 468名、第 7分区は 316名です。年代別で

は 50歳代が 680名、60歳代が 706名、90歳代が

16名です。 

女性会員は、2500地区で 103名、第七分区 11名で

す。 

22 日の第一分科会ではクラブ会長を対象にした協

議会に参加しました。 

規定審議会代表議員は、クラブ例会の開催方法に関

する制限をなくすことを圧倒的に支持し、クラブの

健全性は出席率だけで判断されるものではないとい

う事を認識しました。クラブは以下のことが出来る

様になりました。 

① 例会に最適な日と時間を決定する 

② 例会を変更または取り消す 

③ 奉仕プロジェクトまたは交流行事を例会として

みなす 

④ 顔を合わせる例会はオンラインの例会のどちら

か、又は、顔を合わせる例会とオンラインの例

会を交互に行う、又は同時に両方の形式を採用

する 

⑤ 出席要件と出席率の悪い会員の終結に関する方

針を変更するため、クラブ細則を修正する 

この変更でクラブは月最低 2回、何らかの形で例会

を開催する限り、例会頻度を減らすことができます。

毎月最後の例会から 15 日以内に地区ガバナーに出

席報告を提出することに変更はありません。 



2018－19年度RI会長バリー・ラシン氏のテーマは、

「インスピレーションになろう」です。 

前向きな変化を生み出し、私たちが今日直面する課

題に勇気と希望、そして創造性をもって正面から立

ち向かう意欲を、クラブ、地域社会、そして組織全

体から引き出すための「インスピレーション」とな

る必要があるのです。ポール・ハリスが述べたよう

に「ロータリーは、世界平和の縮図であり、国々が

従うべきモデル」です。私にとって、ロータリーは、

単なる「モデル」ではなく、インスピレーションで

す。ロータリーは可能性を指示しそこに到達する意

欲を引き出し、行動を通じて世界の「インスピレー

ションになる」ための道を招いてくれるのですと、

RI会長は言われています。 

私が考える日本語の意味は、直感的からのひらめき、

瞬間的に思い浮かぶ思い付き、考え、などで前向き

な変化に対応していきながら才能と熱意を探し出し

ましょうという事だと思います。私の会長方針は分

かりやすい日本語で説明できるようにします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◆◆◆亀井次期幹事亀井次期幹事亀井次期幹事亀井次期幹事    

 

 

 

 

 

 

地区協議会に 15 名の参加を頂きありがとうござい

ました。21日 11時からの女性会員研修会に参加し

ました。今回が初めての開催のため会長幹事がほと

んど参加していて女性は半分ぐらいでした。合計 50

名の参加でした。女性会員の拡大の話です。22日午

後からは第二分科会に参加しました。そろそろ 7月

からの新年度の準備に入らなければならないので 5

月 17 日頃までに委員長の活動方針を提出してもら

えるように配信したいと思います。 

新年度からは会場がアクアベールに変わります。地

区活動計画書にも記載されていますので周知でき

たと思います。次年度の皆様のご協力とご指導を宜

しくお願いします。 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆    

・・・・次回次回次回次回のプログラのプログラのプログラのプログラムムムム 

５月１１日（金） 

「 職業紹介例会 」 

会場 ホテルクラウンヒルズ釧路18:30～ 

 担当：会員選考維持委員会 

・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘                                                        上川原会長 

今週の会報担当：福井克美会員 


